
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 3. Juni 2017, 09:07

Zitat von Bornemann am 01.01.2017 

Es gibt keine Anfrage für Burgstaller

Eine Woche später war Burgstaller bei Schalke. So schnell wird's bei Möhwald nicht gehen, aber
zu glauben er würde die nächste Saison noch bei uns spielen verorte ich ganz klar im Bereich
Wunschdenken.
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